

Atención a Personas Drogodependientes en Centro Penitenciario



El proyecto está dirigido a la población reclusa que presenta problemas de drogodependencia, trabajando para favorecer el abandono de la conducta de consumo problemática, el desarrollo de habilidades sociales, la gestión de las emociones, las estrategias de solución de problemas y contribuir a la adquisición de un estilo de vida positivo que permita una buena adaptación a la vida en libertad

Cada vez más cerca de las personas



Cruz Roja Española



DESTINATARIOS / AS

Personas internas del Centro Penitenciario de Topas (Salamanca) con problemática de gestión de adicciones

ACTIVIDADES MÁS DESTACADAS

- > **Trabajo grupal:** a través de talleres sobre prevención de recaídas, deshabituación, reducción de daños, manejo de emociones negativas, fomento de un estilo de vida positivo, formación como agentes de salud, motivación hacia el cambio, habilidades sociales, etc
- > **Trabajo individual** teniendo en cuenta las necesidades, las demandas y situación personal (orientación y preparación de permisos, dificultades en la gestión emocional, preparación para la libertad, información sobre recursos sociales, orientación laboral, etc.)

ACCIÓN VOLUNTARIA

- > Apoyo en los talleres formativos que se realizan
- > Programación e impartición distintos talleres dirigidos a mejorar las capacidades cognitivas de las personas destinatarias
- > Evaluación de la actividad realizada



INFORMACIÓN

C/ Cruz Roja 1 / 37005 Salamanca
Tlfnos: 923 22 10 32
poblacionreclusa@cruzroja.es / salamanca@cruzroja.es
www.cruzroja.es/salamanca

SÍGUENOS

